# 異文化コミュニケーション ポーランド研修

120781069

金原敬祐

#### 7月29日

8時30分中部国際空港セントレア到着10時30分発ヘルシンキ行きAY80便に乗る14時40分ヘルシンキ着次のフライトまで時間があるため2時間の自由行動ヘルシンキ空港内散策17時20分発ワルシャワ行き18時05分着AY2743便にてフライト

ワルシャワ空港から中央駅まで学生と ポーランド人とバスで移動 アガタさん宅にて二日間ホームステイ させていただく。長時間フライトで 疲れていたためこの日は早めの就寝。



バス乗り場

#### 7月30日

朝8時頃起床。お昼にみんなと合流予定 のためその前に一人ワルシャワ中央駅横の ショッピングモールへ。

歩いてワルシャワ大学まで移動 ワルシャワ市内観光、二度目のポーランド で町並み、景色去年と変わっておらず 少しなつかしさを感じた。今年は旧市街を 奥のほうまで散策した。そのまま歩いて 夕食のレストランへ。

夕食の後、夜の旧市街へ昼間とは違う賑わい を見せヨーロッパの街並みがライトアップされ きれいだった。そのあと噴水公園に行きコインを投げた。



ワルシャワ旧市街

#### 7月31日

朝11時にHERAホテル到着し町田さんと合流 ワジェンキ公園を散策、野生のリス、カルガモ、 クジャクに出会う。HERAホテルに戻り、 みんなと合流バスでクラクフに向かう。この日は あまり天気が良くない。

ホテルに到着しイスラエル料理のお店に向かう。 外は雨が降っていて傘を持っていない自分は



Best Western Hotel Galicya

ぐしょぬれになってしまった。帰りに 傘を探しながらホテルに帰宅。 この日はこれにて就寝。

#### 8月1日

朝8時に朝食をとり10時にヴァヴェル城に向かい歩いてスタリ・クレパシュ市場に行きトマトと生ハムを購入近くのベンチで食べることに。 やはり新鮮さが違いとてもおいしかった。 生ハムに関しては肉厚でこれまで食べた生ハムの中で究極においしかった。

旧市街を散策しヴィエリチカ岩塩坑に向かった。 やはり世界遺産だけあり素晴らしかった。 この日はホテルにて夕食。



ヴァヴェル城

#### 8月2日

この日はクラクフからザコパネに向かうため 8時30分出発。

マイクロバスで向かうのですが このバスがこれまた狭い、ザコパネまでの途中 本日のお目当てアウシュビッツへ。 ここはユダヤ人の大量虐殺の場所でもあり とても居心地のいい場所とは思えませんでした。 日本人ガイドの案内でアウシュビッツ内を回ったのですが 案の定私にはダメみたいだ。

写真をはじめ、その時使われていたり、

回収されたものの靴の山であったりそれは様々だった。 栄養不足から体がガリガリになってしまった少年の写真 あそこでは人間を実験道具のように使っていたように 感じとれ見学は途中で断念してしまった。

なぜこんな場所を残さなければいけないのか という疑問を持ちました。この惨劇をこの先の人々 に伝えていかなければならないかもしれない、しかし 施設そのものを残すなどその場所には彼ら、彼女らの 絶望感、恐怖こういった気持ちが残っていると思う。 そのような場所をいつまでも残し記念館のように



クラクフ市場



アウシュビッツ

しておくのはあまりに残酷なことであると思った。 ザコパネの民宿に到着し夕食を牧場のような 冬にはスキー場に代わるのであろう場所で食事 肉、肉、肉のオンパレードにポテトの量が 半端ではないさすが外国の食事と実感できるもの。 そして日がとてつもなく長い10時などで明るい 日本では絶対に味わえないものであった。

#### 8月3日

朝 6 時 30 に起床し 7 時から朝食をとり 山登りの準備をして大カスプロヴィ山に ロープウェイにて登山、山頂の景色は 絶景で自然を満喫できた。 ホテルに帰宅後夕食をとり

477年に帰る後夕長をこり

ザコパネ銀座へやはりここは夜賑わっており 楽しい場所であった。ホテルまでは徒歩で帰宅。

#### 8月4日

この日は湖にハイキングに出かけた。去年途中で 道を間違えてしまい湖にはたどり着けなかったため 今年はリベンジもありみんなと一緒に湖まで行くことに 念願の湖にたどり着き少し湖で遊び、あとはゆっくりと 自然を堪能した。ホテルへ帰宅しこの後は疲れていたため ゆっくりと読書をしていた。

# 8月5日

この日はワルシャワまで移動。 バスで乗り継ぎをしながらクラクフまで戻る。 ワルシャワまでは飛行機のためフライトまで 時間があったのでショッピングセンター、 旧市街を散策ワルシャワまで戻り アンジェイ宅にて3日間ホームステイを させていただいた。

#### 8月6日

10時にワルシャワ中央駅付近のボレスワビツエ



モロスコイ・オコ



ザコパネ 教会



ザコパネ銀座

食器のアウトレットショップに行き、家族に お土産を買った。

その後トラムで stadion narodwy と言うワルシャワ 国立スタジアムに行き散策した。

電車でアンジェイ宅に戻り、近所の スーパーマーケットで水とピスタチオを買った。 ポーランドのピスタチオの味は格別であった。

# 8月7日

この日はアンジェイの妹ゾーシャにビラノフ宮殿まで運転してもらい一緒に宮殿を散策宮殿から見る庭がとてもしっかり手入れがしてあり綺麗だった。 宮殿の外に川が流れておりカルガモがいてゆっくりとした時間を過ごすことができた。

そのあと日本人館という日本料理店に向かい 日本食を食べた久しぶりに日本のビールを飲み とてもおいしく感じた。この日はポーランド最後の夜 ということでアンジェイがアルバイトでバーテンダー をしていることもありカクテルを作ってくれた とてもおいしかった。

### 8月8日

朝アンジェイの家族とさよならをしてタクシーに乗りワルシャワ空港に向かう。

この日はみんな帰国日のためみんなを見送りに 空港まで行き私はパリに行く予定だったため 少しワルシャワから離れているモルディン空港に向かい ポーランドを後にした。

#### その後、

フランス (パリ)、スイス (ツェルマット)、 オーストリア(ウィーン)、チェコ(プラハ)、 ベルギー (ブリュッセル、ブルージュ、アントワープ)、 スペイン (イビサ、バレンシア、マドリッド) 計7ヶ国、13都市 8月30日までヨーロッパ周遊



アンジェイリンゴを食べる



ヴィラノフ宮殿 庭園



イビサ島の夕日



プラハ城 城内(ステンドグラス)



トマティーナ



スイス ツェルマット



エッフェル塔 夜景



イビサ島 ビーチ



プラハ城 夜景

# まとめ

2 回目のポーランド研修のためポーランドに訪れたときとても懐かしく感じとても新鮮な気持ちを味わうことができた。今年はホームステイのプログラムがあったため去年よりもポーランド人と多く関わりあうことができ、ほんとにいろいろとお世話になった。ポーランドの人は優しくまたこの国に訪れたいと思う。異文化コミュニケーションという授業は本当に為になるものだと思う。他の国の人と接することは普通に過ごす人生の中だと少ないと思う。その中でこのような研修に参加できたことをうれしく感じる。私はもっと多くの人と出会い、関わり日本にいるだけじゃ体験できないようなことをもっと体験したい。そのために今後もいろんな国に行き、いろんな人に出会いその出会いを大切にしていき自分の今後の人生に活かせていけたらいいと思う。







